
Reunión ´de alto nivel´ por el decreto de El Hondo 

 

M. J. MORA El comité de crisis de El Hondo y el Trasvase Tajo-Segura celebró ayer por la tarde una reunión 
"en la que se explicó a los asistentes que el tema de El Hondo va por buen camino", explicó Ángel Urbina, 
portavoz de Riegos de Levante, quien aseguró que el próximo día 29 hay una reunión "al más alto nivel entre 
Riegos de Levante y la Conselleria de Medio Ambiente, con el conseller a la cabeza, para ver si ultimamos el 
tema del decreto". 
El portavoz de Riegos de Levante se mostró muy optimista respecto a la posibilidad de que ambas 
instituciones suscriban un acuerdo. "Hasta el momento parece que existe muy buena predisposición para 
suscribir un acuerdo que nunca hasta ahora ha existido", señaló Ángel Urbina. El decreto pondría fin, 
probablemente, a los enfrentamientos por la utilización del agua de El Hondo para el riego en momentos en 
los que la sequía "aprieta" respetando el proceso de nidificación de las aves del parque natural. 

  
    

Página 1 de 1Reunión ´de alto nivel´ por el decreto de El Hondo - Elche - INFORMACION.es

27/01/2009http://www.diarioinformacion.com/secciones/noticia.jsp?pRef=2009012700_13_8454...


